
 
 
Protokoll                                                         Duingen, 21.10.2011 
 
                     Jahreshauptversammlung des 
                     DSJ-Fanfarenzuges von 1958 
 
 
Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Ehrung verstorbener Mitglieder 
3. Verlesung der Tagesordnung und Genehmigung 
4. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung und 

Genehmigung  
5. Berichte und Aussprachen 

a. Bericht des 1. Vorsitzenden 
b. Bericht der musikalischen Leiterin 
c. Bericht der Leiterin der Cheerleader 
d. Bericht der Kassenleiterin 
e. Bericht der Kassenprüfer 

6. Entlastung des Vorstands 
7. Ehrungen 
8. Grußworte 
9. Neuwahlen 
10. Verschiedenes 

 
 
Am 21.10.2011 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung im 
„Ratskeller“ in Duingen statt. 
 
Der 1. Vorsitzende Andreas Vogt begrüßte alle Anwesenden, insbesondere 
unser Ehrenmitglied Winfried Mirbach, Dirk Borovka vom Rat des Fleckens 
Duingen, den Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Schulz, den 
stellvertretenden Landrat Horst Witte, Andreas Calovius vom Landesverband 
Niedersachsen der Deutschen Schreberjugend und Mareike Ehlers von der 
Alfelder Zeitung. 
Unser Ehrenvorsitzender Manfred Senne war entschuldigt, der Bürgermeister 
Klaus Krumfuß musste noch einen anderen Termin wahrnehmen und hofft 
später noch kommen zu können. 
 
Gleich zu Beginn sprach unser Samtgemeindebürgermeister Wolfgang Schulz 
einige Worte, da er später noch einen anderen Termin wahrnehmen musste. 



Er dankte uns für unser Engagement und unsere Arbeit, die es möglich machen 
das Wappen von Duingen durch Deutschland zu tragen. Er wünschte uns für die 
Zukunft alles Gute. 
 
Im vergangenen Geschäftsjahr verstarb unser Gründungs- und  
Ehrenmitglied Horst Ludwig. 
 
Andreas Vogt verlas die Tagesordnung, im Anschluss daran wurde das Protokoll 
der letzten Jahreshauptversammlung verlesen und genehmigt. 
 
Es folgte der Bericht des 1. Vorsitzenden Andreas Vogt. 
Andreas sagte, es sei für ihn ein sehr spannendes Jahr gewesen, während dem er 
viele neue Erfahrungen sammeln konnte und manches aus einem anderen 
Blickwinkel gesehen habe. 
Das größte Ereignis des Jahres war das gemeinsame Frühschoppenkonzert mit 
den Schützen. Es gab sehr viel Arbeit für den Festausschuss. Dank ging an 
dieser Stelle an Anke Schorak, die die Verbindung zur Gemeindeverwaltung 
gehalten hatte und an die Gemeinde, die uns sehr unterstützt hat. Besonderer 
Dank ging an Vanessa Görlich, ohne deren außergewöhnlichen Einsatz manches 
nicht so glatt gelaufen wäre. 
Außerdem haben wir im vergangenen Jahr eine Braunkohlwanderung und eine 
Fahrradtour veranstaltet, wir haben am Bürgermeister-Krumfuß-Pokalschießen 
und am Bosselturnier der Feuerwehr teilgenommen. 
Ein weiteres Highlight war die Verleihung des CDU-Ehrenpreise für 
Musikschaffende, bei der Susanne Gietz den 2. Platz erhielt. 
 
Der Mitgliederstand am 30.09.2011 betrug 80 Mitglieder, davon37 Aktive und 
43 Passive. 
Es fanden 11 Vorstandsitzungen und 7 Festausschusssitzungen statt, Wir haben 
an einer Ortskartellsitzung, am Jahresempfang der Gemeinde, an einer 
Landesausschusssitzung und einer Landeskonferenz der Schreberjugend 
teilgenommen. 
 
Zum Schluss bedankte Andraes sich beim LV der DSJ für die gute 
Zusammenarbeit, beim KGV Duingen für die Nutzung des Vereinshauses, beim 
Flecken Duingen für den jährlichen Förderbeitrag, beim Vorstand für die gute 
Zusammenarbeit, bei allen passiven Mitgliedern für die finanzielle 
Unterstützung und die tatkräftige Hilfe und bei allen aktiven Mitgliedern für den 
steten Einsatz und die gute Gemeinschaft. 
 
Die musikalische Leiterin Susanne Gietz berichtete von 44 
Hauptübungsabenden und einem Übungswochenende in Almena. 
Geübt wurde hauptsächlich in der Grundschule Duingen. Marschieren Üben in 
der Welle war wetterbedingt nur selten möglich. 



Teilgenommen haben im Oktober 2010 27 aktive Musiker, im Oktober 2011 28. 
Die durchschnittliche Beteiligung lag bei 67,5%, leider weniger als im Vorjahr. 
100%ige Beteiligung hat niemand erreicht, über 90% erreichten Daniela Lampe, 
Hermann Stichnothe, Andreas Vogt und Susanne Gietz. 
Die Leitung lag in den Händen von Susanne Gietz und Vanessa Görlich. 
 
Zusätzlich wurde 254 x in der Woche geübt, davon 197 x für die Ausbildung 
von Musikern. Cornelia Görlich hat 55 x mit den Lyren geübt, als Dank erhielt 
sie einen Blumenstrauß. Die übrigen 199 x hat Susanne selbst geleitet. 
Ein besonderer Dank ging an alle „Friends“, deren Unterstützung sehr wichtig 
ist. 
Im vergangenen Jahr sind wir 19 x öffentlich aufgetreten, im Vorjahr waren es 
25 Auftritte. 
Diese Zahl setzt sich zusammen aus 8 Ständchen, 5 Konzerten und 6 Umzügen 
und Ausmärschen. 
Die Auftritte hatten überwiegend eine gute Qualität. Dank ging wieder an alle, 
die Arbeitszeiten oder private Termine für einen Auftritt verschoben haben. 
Die durchschnittliche Beteiligung bei den Auftritten lag bei 85%. 100%ige 
Beteiligung erreichten Andre Bugenhagen, Andreas Lampe, Daniela Lampe und 
Susanne Gietz. 5 weitere Musiker erreichten über 90%. 
 
Als Dank für ihre Arbeit erhielten die Kümmerer Susanne Wiermann, Ingrid 
Thielke, Cornelia Görlich, Vanessa Görlich und Julien Ernst je eine Flasche 
Sekt. 
 
Es folgte der chronologische Ablauf der Aktivitäten. 
 
Das vergangene Geschäftsjahr war recht erfolgreich durch die intensive 
Ausbildung der Anfänger.  
Wir haben uns, die Schreberjugend und den Flecken gut präsentiert. 
 
Ein Übungswochenende ist in Planung, einige ältere Stücke sollen verändert 
werden und einige musikalische Umstellungen stehen an.  
 
Für das kommende Jahr wünscht Susanne sich viele Auftritte in guter Qualität 
und guter Beteiligung und Motivation und Kameradschaft beim Üben. 
 
In ihrer Eigenschaft als Instrumentenwart ermahnte Susanne alle ihre 
Instrumente besser zu pflegen und Schutzhüllen zu benutzen. Reparaturen sind 
sehr teuer. 
 
Zum Schluss bedankte sich Susanne bei allen für das entgegengebrachte 
Vertrauen und die gute Zusammenarbeit. 
 



Es folgte der Bericht der Leiterin der Cheerleader Susanne Wiermann. 
An der Besetzung der Cheerleader hat sich im vergangenen Jahr nichts 
verändert, die Gruppe besteht weiterhin aus 9 Tänzerinnen, wovon 3 noch in 
Ausbildung sind. 
Wegen vieler Schichtarbeiter lässt die Beteiligung beim Üben und bei Auftritten 
oft zu wünschen übrig. 
Bei der Übungsbeteiligung erreichten Daniela Kreis und Susanne Wiermann 
über 70%, bei den Auftritten erreichten Daniela Kreis und Susanne Wiermann 
95%, gefolgt von Jasmin Richter mit 79%. 
Obwohl aus der Fahrt zu den Cheerleadermeisterschaften nichts geworden ist, 
ist es trotzdem gelungen zu den neuen Stücken im vergangenen Jahr gute Tänze 
zu erarbeiten.  
Positiv ist, dass trotz der wenigen Übungsstunden mit zum Teil schlechter 
Beteiligung die Leistung nicht gelitten hat. 
Susanne wünscht sich für das kommende Jahr mehr Motivation und bessere 
Beteiligung. 
 
Die Kassenleiterin Petra Lewandowski verlas den Kassenbericht. Sie musste für 
das vergangene Jahr einen Verlust verzeichnen 
 
Die Kassenprüfer konnten wieder eine vorbildliche Kassenführung bestätigen 
und beantragten die Entlastung des Vorstands, welche einstimmig angenommen 
wurde. 
 
Folgende Mitglieder wurden für langjährige Mitgliedschaft geehrt. 
Für 15jährige aktive Mitgliedschaft die Ehrennadel in Gold der DSJ für Riana 
Tüting, Andreas Lampe, Cornelia Görlich, Andre Bugenhagen und Susanne 
Wiermann. Für 25jährige aktive Mitgliedschaft erhielt Nadine Winnefeld ein 
Präsent, ebenso wie Anke Schorak und Ingrid Thielke für 30jährige aktive 
Mitgliedschaft und Susanne Gietz für 35jährige aktive Mitgliedschaft. 
Dank ging an Manfred Senne für die Gestaltung der neuen Homepage. 
 
Es folgten die Grußworte der Gäste. 
 
Andreas Calovius vom Leitungsteam der Schreberjungend überbrachte die 
Grüße vom LV und bedankte sich für die Einladung. Er sagte, dass unser Verein 
sehr harmonisch sei mit einer guten Übungsbeteiligung. Er wünschte uns 
weiterhin viel Erfolg. 
 
Dirk Borovka vom Rat des Fleckens Duingen dankte für die Einladung und 
überbrachte Grüße von Rat und Verwaltung. Er lobte unseren hervorragenden 
Klangkörper. 
 



Horst Witte sagte unsere Übungsbeteiligung und Gemeinschaft sei sehr gut mit 
hervorragenden Ergebnissen. Er wünschte uns, dass das in Zukunft so bleibt. 
 
Die Neuwahlen wurden von Andreas Calovius geleitet und brachten folgendes 
Ergebnis. 
 
1. Vorsitzender                                                      Andreas Vogt 
2. Vorsitzende                                                       Vanessa Görlich 
Kassenleiterin                                                        Petra Lewandowski 
Schriftführerin                                                       Ingrid Thielke 
Musikalische Leiterin                                            Susanne Gietz 
Stellvertretende musikalische Leiterin                  Vanessa Görlich 
Leiterin der Cheerleader                                        Susanne Wiermann 
Beisitzer                                                                 Daniela Lampe, Dörthe Fuchs, 
                                                                               Julien Ernst 
Kassenprüfer                                                          Winfried Mirbach, Herbert                       
                                                                                Illner, Sascha Schorak 
 
 
 
 
 
Die Sitzung war um 20:28 Uhr beendet. 


